

Ressort: Entertainment

Prinz Harry kehrt aus Afghanistan zurück

London, 21.01.2013, 22:04 Uhr

GDN - Prinz Harry ist nach einem etwa fünfmonatigen Einsatz in Afghanistan am Montag wieder in Großbritannien eingetroffen. Wie die britische BBC berichtet, sei der Prinz als Co-Pilot eines Apache-Kampfhubschraubers eingesetzt gewesen.

Dabei habe er auch selbst Schüsse auf Taliban-Mitglieder abgegeben, räumte er im Gespräch mit dem TV-Sender ein. Der Job der Soldaten sei es für die Sicherheit zu sorgen und wenn das bedeute auf Angreifer zu schießen, dann werde das getan, bestärkte die Nummer drei der britischen Thronfolge. Insgesamt sei er während seines Einsatzes als "einer der Jungs" und nicht besonders behandelt worden, auch wenn er in der Kantine oft angestarrt worden sei, so Harry zum Alltag seines Afghanistan-Aufenthalts. Das Interview war während des Einsatzes geführt worden, mit der Ausstrahlung musste aus Sicherheitsgründen aber bis zur Rückkehr gewartet werden.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-6232/prinz-harry-kehrt-aus-afghanistan-zurueck.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com